



Líderes del PAN son ladrones: Huerta

El grupo político que está al frente del PAN en Puebla sólo ha demostrado que llegó a robar, prueba de ello la “Casa Gris”, nueva sede de Acción Nacional, en dónde se destinaron millones de recursos y abandonaron a la militancia previo a la elección de 2024, aseguró la exdirigente del PAN, Genoveva Huerta Villegas. En entrevista con 24 HORAS Puebla, la diputada federal del albiazul calificó de “terrible” la opacidad en la construcción de la nueva sede del partido en la entidad, pues hasta ahora se desconoce quién es el constructor, ni por qué hay un sobrecosto, lo cual, dijo, deja claro que “solo querían llegar a la dirigencia estatal para llevarse la lana”.

<https://24horaspuebla.com/2023/08/15/lideres-del-pan-son-ladrones-huerta/>